

**Communiqué de presse**

Arreau, le 12 décembre 2025

**Le projet DUSAL+ progresse à un rythme soutenu vers la création de la première destination touristique transfrontalière des Pyrénées**

Cette semaine, les 19 partenaires de Sobrarbe et des vallées françaises d'Aure et de Louron se sont réunis à Aragnouet afin de poursuivre la consolidation de la stratégie de coopération dans le cadre d'un projet qui s'achèvera en décembre 2026.

Aragnouet, 12 décembre 2025 – Les partenaires du projet DUSAL+ se sont retrouvés à la mairie d'Aragnouet pour tenir un Comité de Gestion au cours duquel ont été présentés les avancées significatives du projet et il a été noté la forte motivation de tous les partenaires à atteindre les objectifs fixés. La rencontre a permis de consolider la stratégie de coopération et de planifier les actions clés pour l'année 2026, dernière année d'exécution du projet.

Le maire d'Aragnouet, Jean Mouniq, a souhaité la bienvenue aux participants en soulignant l'importance de la coopération transfrontalière pour le développement du territoire. « DUSAL+ est un projet stratégique qui nous permet d'unir nos forces pour créer une destination touristique unique et compétitive, mettant en valeur notre patrimoine naturel et culturel », a-t-il affirmé.

Le projet DUSAL+ s'articule autour de cinq actions essentielles à sa réussite. La première action, dédiée à la gestion, garantit la coordination entre les 19 partenaires ainsi que le suivi administratif et financier. La deuxième action concerne la communication, assurant la visibilité du projet et le respect des obligations du Programme POCTEFA, notamment la gestion des réseaux sociaux, du site web et des relations avec les médias.

La troisième action, axée sur l'intégration de la destination, permet un travail coordonné entre tous les acteurs touristiques du territoire, publics et privés, des deux côtés de la frontière. À ce sujet, Corinne Crabé, directrice de l'office de tourisme Pyrénées2vallées, a assuré que les offices de tourisme du Sobrarbe, Aure et Louron « collaborent étroitement pour promouvoir ensemble la destination, en créant des outils promotionnels bilingue, en participant à des salons, accueils presse nationaux et internationaux... Cette action permet de présenter la destination DUSAL comme une proposition touristique intégrée et unique auprès des visiteurs et des opérateurs ».

La quatrième action vise la création de produits touristiques, et prévoit le développement de 10 nouveaux produits transfrontaliers dans trois domaines : patrimoine culturel (Espace Lucien Briet à Boltaña, Musée du Marbre à Ilhet, valorisation du patrimoine minier à Bielsa et Vielle-Aure, travail avec des artistes locaux à Aínsa et foire transfrontalière à Arreau), écotourisme (route de la biodiversité, circuit transfrontalier de Vielle-Aure, patrimoine pastoral et itinéraires culturels), tourisme sportif (Bike Academy, itinéraires VTT, Zona Zero et équipe cycliste DUSAL). Ces produits, conçus pour tous les types de publics, permettront de

diversifier l'offre touristique de la destination et d'attirer de nouveaux visiteurs. Enfin, la cinquième action porte sur la transmission des résultats du projet à d'autres territoires et acteurs désireux de développer des initiatives de coopération transfrontalière.

### Une forte motivation et un engagement partagé

Le Comité de Gestion a également abordé des aspects clés tels que la certification des dépenses, l'état des demandes de modification de projet et les prévisions d'exécution pour l'année 2026, qui seront décisifs pour la consolidation de la destination touristique transfrontalière.

La réunion a mis en évidence l'excellente cohésion et l'engagement des 19 partenaires, qui travaillent de manière coordonnée pour surmonter les défis et tirer parti des opportunités offertes par la coopération transfrontalière. « La motivation des partenaires est maximale et nous sommes convaincus que nous atteindrons tous les objectifs que nous nous sommes fixés », a conclu le chef de file du projet et maire d'Aínsa-Sobrarbe, Enrique Pueyo. « De plus, tout ce parcours nous permettra de renforcer nos liens et d'en sortir grandis, non seulement comme destination, mais aussi comme voisins avançant ensemble dans la même direction. »

Le projet DUSAL+ (EFA 025), doté d'un budget de 1 999 977,69 €, est cofinancé à 65 % par l'Union européenne dans le cadre du Programme Interreg VI-A Espagne–France–Andorre (POCTEFA 2021-2027). L'objectif du POCTEFA est de renforcer l'intégration économique et sociale de la zone frontalière Espagne–France–Andorre.



### Contact Presse

Directrice de l'Office de Tourisme Communautaire Pyrénées 2 Vallées Aure Louron : Corinne Crabé  
Email : [direction@pyrenees2vallees.com](mailto:direction@pyrenees2vallees.com) Téléphone : +33 6 62 42 04 34